

RENCONTRE

Journée annuelle des Alsaciens de l'étranger

La 15^e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger aura lieu samedi à Kientzheim et Kaysersberg, à l'initiative de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE). Quelque 160 Alsaciens venant de 20 pays se retrouveront ainsi au château de la Confrérie Saint-Etienne, où aura lieu la visite guidée du Musée du vin. L'après-midi sera consacrée à une visite guidée de Kaysersberg.

Le vin d'Alsace tiendra donc une place importante dans cette rencontre.

L'UIAE a d'ailleurs invité les associations des différents pays à consacrer une de leurs manifestations de 1996 à la promotion du vin d'Alsace.

L'Union célébrera aussi les 125 ans d'existence de trois importantes associations d'Alsaciens, celles de New-York, Lausanne et Paris, fondées en 1871.

Renseignements et inscriptions à l'UIAE, 1 place de la Gare, BP7, 68001 Colmar, ☎ 89 23 13 31, fax 89 23 20 06.